



Tercera Feria de la Salud



Dr. Mario Reyes realizándose una medición de presión.

La Unidad de Calidad de Vida Laboral y Bienestar del Instituto Traumatológico, realizó por tercer año consecutivo la Feria de la Salud. En la muestra participaron 15 stands destinados a orientar y educar a los funcionarios sobre diversos temas relacionados con autocuidado, nutrición, vivienda, ahorro y talleres de relajación y manejo de estrés.

[Leer Más](#)

Ministra de Salud visitó pacientes operadas por lista de espera especial



Al centro el Dr. Mario Reyes, lo acompañan el director del SSMOc, Dr. Vladimir Pizarro y la Ministra de Salud Carmen Castillo.

La ministra de Salud, Carmen Castillo, acompañada de la subsecretaria (S) de Redes Asistenciales, Gisela Alarcón, visitó a tres pacientes recién operadas de artrosis severa de rodilla en este Instituto.

Las intervenciones se realizaron en el marco el Plan Extraordinario de Reducción de Listas de Espera no AUGE, estrategia...

[Leer Más](#)

Intendente de Santiago visitó el Instituto



Dr. Mario Reyes junto al director del SSMOc y al Intendente de Santiago.

Una visita a este Instituto realizó el intendente de Santiago, Claudio Orrego, para conocer en detalle el funcionamiento de las diversas unidades, como también las necesidades que tiene el establecimiento.

El director del Instituto, Dr. Mario Reyes, realizó una presentación sobre algunos aspectos relevantes como la cantidad de pacientes que se atienden en urgencia...

[Leer Más](#)



Día Mundial de la Alimentación en el Instituto

La Unidad de Alimentación y Nutrición de nuestro establecimiento, en conjunto con alumnas internas de Nutrición de la Universidad Santo Tomás, celebraron este Día con el tema "Protección social y agricultura para romper el ciclo de la pobreza rural", con el objetivo central de fomentar el consumo de verduras y disfrutar del aire libre en familia.

[Leer Más](#)

